



HOMICIDE

Ne supportant pas la rivalité qu'il représentait, un élève du lycée public Moïse Nkoghe Mvé de Mitzic a poignardé à mort, la semaine dernière, son camarade. Arrêté quelques heures plus tard par les agents de la DGR, il devrait être déféré ce lundi devant le procureur de la République, à Oyem.

Page 8

LD

Dans l'opposition, c'est l'escalade. En tournée avec des cadres de son parti dans le sud, Séraphin Akure-Davain – qui avait co-présidé la concertation politique – n'a pas pris de gants pour voler dans les plumes "des amis qui passent leur temps à se tromper de cible, à vouloir attaquer Les Démocrates".

Page 5

FOOTBALL

Le sélectionneur national Patrice Neveu a communiqué samedi la liste des 23 Panthères appelées pour affronter le Soudan, mélange de cadres et de jeunes dont deux convoqués pour la première fois à ce niveau : R. Ntoutoumou et C. Eneme Bekale. Objectif premier : gagner à Franceville le 23 mars.

Page 9

ETAT DE CRISE

DEPUIS le naufrage tragique – le pire qu'ait connu notre pays – survenu dans la nuit du 8 au 9 mars, le gouvernement est sur le pont et entend y demeurer aussi longtemps que n'aura pas été définitivement établi le sort des 31 disparus. Hier, trois nouveaux corps ont été repêchés. Une réunion de l'état-major de crise, présidée samedi par le Premier ministre Alain-Claude Billie-By-Nze, a permis de mesurer les efforts engagés à ce jour. Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Le pays est en deuil. S'il vous plaît, arrêtez vos tribunaux...

C'est comme si on souhaitait qu'une telle tragédie survienne chez nous. Dès l'annonce du naufrage du Esther Miracle, chacun est allé de sa comptabilité macabre. Que n'a-t-on pas entendu ? On comprend qu'un tel drame crée un choc dans l'opinion. Mais que peut-on faire en ce moment, si ce n'est associer nos prières et encourager nos autorités à intensifier les recherches.

Sauf que depuis ce naufrage, à travers les réseaux sociaux sont apparus des juges... d'instruction. Dans le prétoire, défilent, comme dans "les procès de Moscou", des "criminels" condamnés d'avance à l'échafaud. Des marabouts aux croque-morts en passant par des mecs à l'imagination fertile, des donneurs de leçons de probité, bref, c'est le printemps où fleurissent des juges de tout acabit.

Le drame est qu'on s'y perd à suivre ces «audios», «vidéos», ces débats qui n'accouchent que des inepties, des contre-vérités, disons, des fake news. Résultat : la confusion dans un environnement qui

n'a pas besoin de cela. Ont-ils le souci des familles qui ont perdu un membre ? Que vient faire la politique dans tout ça ?

Ce qu'on doit retenir aujourd'hui, malgré cette confusion entretenue, c'est que le gouvernement assume ses responsabilités et n'a interdit à aucun compatriote d'exprimer son élan de générosité et de solidarité aux victimes.

Alors, arrêtez de souffler sur les braises de la colère. Restons concentrés, quoi.